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Лукашенко: негативные тенденции по экспорту
удалось преодолеть, но успокаиваться нельзя

В 2022 году удалось преодолеть негативные тенденции и выйти в денежном
выражении на положительные результаты по экспорту. Но это не повод расслабляться,
так как нужно наращивать объемы экспортных поставок. Об этом Президент Беларуси
Александр Лукашенко заявил на совещании по экспорту белорусских товаров,
передает корреспондент БЕЛТА.

https://www.belta.by/president/view/lukashenko-negativnye-tendentsii-po-eksportu-udalos-preodolet-no-uspokaivatsja-nelzja-543281-2023/

